



En el Día Internacional de los Derechos Humanos DEMOCRACIA PARA SIEMPRE

No es casualidad. Es la voluntad de Pueblo Argentino, que en 1983 puso de manifiesto el Presidente electo Raúl Alfonsín al reclamar asumir en el Día Internacional de los Derechos Humanos.

Lo hizo tras las elecciones con que superamos la más atroz violación de los Derechos Humanos por la Dictadura Cívico Militar que sufriera nuestra sociedad y se descargó sobre las y los trabajadores argentinos, para imponer una política económica neoliberal.

Por lo mismo, en 2007, el Congreso de la Nación determinó que la fecha fuera conmemorada como **Día de la Restauración de la Democracia**. La Asociación Bancaria adhiere a la celebración en todo el país y suma con su Seccional Buenos Aires, la convocatoria al encuentro "Democracia para siempre" en Plaza de Mayo, a partir de las 15 hs y punto de concentración frente a nuestra sede nacional (Sarmiento 341 - CABA).

Buenos Aires, 10 de diciembre de 2021

SECRETARIADO GENERAL NACIONAL DE LA ASOCIACIÓN BANCARIA

Sergio Palazzo
Secretario General

Andrés Castillo, Analía Lungo, Carlos Cisneros, Patricia Rinaldi, Pablo Regnier, Victoria Capocchetti, Carlos Irrera,
Walter Rey, Mariel Iglesias, Gustavo Díaz, Enrique Ramírez, Cristian Stratico, Francisco Muratore,
José Giorgetti, Juan Pallo, Matías Layús, Gabriel Dipierri, Carlos Ferrari, Rosa Sorsaburu,
Claudia Ormachea, Cristina Maino, Eduardo Berrozpe